

# COMUNICADO DE PRENSA

Contacto: Josian Omed Vázquez Díaz

(787) 225-7148

## Presentan campaña educativa: “Es tu Familia, No la Abandones”

(San Juan, Puerto Rico)–En colaboración con la Senadora Keren Riquelme, el Departamento de la Familia y el Departamento de Comunicaciones de la Universidad del Sagrado Corazón presentaron durante la mañana de hoy, la campaña: "Es tu Familia, No la Abandones", en el salón multiusos del Edificio Medicina Tropical, en San Juan.

La Senadora Riquelme explicó que el propósito y el enfoque es crear concienciación del abandono de los adultos mayores en Puerto Rico. La campaña va dirigida a los hijos, familiares y personas cercanas de los adultos mayores de 60 años para educarlos sobre la responsabilidad de cuidar y protegerlos, según la Carta de Derechos de los adultos mayores. Será difundida a través de cuñas radiales, billboards y en redes sociales como Instagram, Facebook y X.

Acompañaron a la senadora y abundaron sobre la campaña, Alberto Fradera, Administrador de ADSEF y Sub Secretario del Depto de la Familia; la Lcda. Nicole Báez, Administradora de ADFAN, la Dra. Gina M. Hernández, Líder Académica de Comunicación Estratégica Directora de Elemento 360, de la Universidad del Sagrado Corazón; Paola Irizarry, Estudiante de la Universidad del Sagrado Corazón y quien trabajó en la campaña; Eric Toro Ocasio, Presidente de la Asociación de Radiodifusores de Puerto Rico, Laiza Muñoz, de Spider Billboards y el Grupo de CAMPEA del Depto de la Familia, con cerca de 60 adultos mayores presentes del distrito de Bayamón, protagonistas de la campaña.

“Algo que pudiera olvidarse por la rutina, el trabajo, los estudios y las distracciones es la familia. Ellos son nuestro refugio, amor y apoyo. Es importante reconocer que nuestros padres y abuelos dieron el todo por nosotros y no podemos descuidarlos ni abandonarlos cuando más nos necesitan. El tiempo, las palabras, los gestos de amor, son los lazos de familiaridad que necesitan, ese es precisamente el propósito de esta gran iniciativa”, expresó Riquelme.

Las cifras de adultos mayores abandonados son alarmantes ya que un total de 769 fueron abandonados en salas de emergencias en el 2023. El Perfil Demográfico informa que somos la jurisdicción número ocho de los Estados Unidos con población de 60 años o más y que

los municipios con mayor población de adultos mayores son Hormigueros con un 33.5%, Rincón con un 31.8% y Guánica con un 31.4%. En el área metropolitana: Guaynabo con un 29.86%, San Juan con un 29.31%, y Carolina con un 28.30%. En el área sur: Sabana Grande con un 30.23%, Ponce con un 28.67% y Yauco 28.59%. En cuanto a querellas reportadas, los municipios con mayor cantidad de querellas fueron: San Juan con 1,102, Bayamón con 545, Ponce con 419, Carolina con 308 y Mayagüez con 218.

###